

Государственное образовательное учреждение  
«Профессиональная образовательная организации  
Астраханский базовый медицинский колледж»

# **Traditions and customs in Great Britain** **Традиции и обычаи Великобритании**



Преподаватель:  
Белянский А.А.

Астрахань 2020

# Food Traditions in England

## Традиции питания в Англии

- As for food, the traditions of England, as well as representatives of any other countries, have their own habits, specialties and specialties. The main meal with the British is breakfast. Often, this is bacon, scrambled eggs, toasts and a cup of tea or coffee.
- Что касается еды, традиции Англии, как и у представителей любых других стран есть свои привычки, коронные блюда и особенности. Главный прием пищи у англичан — завтрак. Зачастую, это бекон, яичница, тосты и чашечка чая или кофе.

# Food Traditions in England

## Традиции питания в Англии





# Traditional games in the UK

## Традиционные игры в Великобритании

- Despite the constant changes in society, the British retain many special traditions. In the summer, you can see cricket on the field near the village. This is a very slow and static game, which may seem boring to the observer, but in reality it is full of various tricks and features. In village pubs, residents often play darts, less often drafts or chess.
- Несмотря на постоянные перемены в обществе, британцы сохраняют множество особых традиций. В летнее время на поле у деревни можно увидеть игру в крикет. Это очень медленная и статичная игра, которая может показаться скучной наблюдателю, но на самом деле она полна разнообразных хитростей и особенностей. В деревенских пабах жители часто играют в дартс, реже - в шашки или шахматы.

# Традиционные игры в Великобритании



# Основные праздники

- Christmas (December 24-25) Christmas in the UK is most revered by the inhabitants of Wales and England. December 25, as a rule, the whole family gathers at the festive table. The Christmas table should include some obligatory dishes. These include stuffed turkey and plum pudding - a steamed cake with dried fruits. Before serving, guests are doused with cognac and set on fire. By the way, in Wales, not a turkey is stuffed, but a goose.
- Рождество (24-25 декабря) Рождество в Великобритании наиболее почитаемо жителями Уэльса и Англии. 25 декабря, как правило, вся семья собирается за праздничным столом. Рождественский стол должен включать некоторые обязательные блюда. К ним относятся фаршированная индейка и плум-пудинг — торт, приготовленный на пару с сухофруктами. Перед подачей гостям его обливают коньяком и поджигают. Кстати, в Уэльсе фаршируют не индейку, а гуся.



# Christmas Рождество



# Easter

## Пасха

- Easter (April-May) is a Christian holiday in honor of the resurrection of Jesus Christ, celebrated by the Catholic Church on the first full moon Sunday after the spring equinox between March 22 and April 25. At this time, tulips, crocuses and daffodils appeared in the UK. Schools close for 2 weeks.
- Пасха (апрель- май) - христианский праздник в честь воскресения Иисуса Христа, отмечаемый католической церковью в первое полнолуное воскресенье после весеннего равноденствия между 22 Марта и 25 Апреля. В это время в Великобритании появляются тюльпаны, крокусы и нарциссы. Школы закрываются на 2 недели.





Royal family celebrates Easter  
Королевская семья празднует Пасху

# Halloween (October 31)

## Хэллоуин (31 октября)

- Once upon a time, the ancient British said goodbye to everything bad, old and met a new one. They brought to the gods of nature a gift of autumn vegetables, apples, flowers, left all this under the trees with requests for happiness and good luck. And at night, for the dead souls, a fruit plate was exhibited on the street. Today in every house you will find a symbol of the holiday - a bared pumpkin. Girls are guessing on strings, mirrors, and apple-stumps in the name of their betrothed. Children put on monster costumes and ask for sweets in the neighboring houses.
- Когда-то древние англичане в этот день прощались со всем плохим, старым и встречали новое. Богам природы они приносили в дар осенние овощи, яблоки, цветы, оставляли все это под деревьями с просьбами о счастье и удаче. А ночью для мертвых душ выставлялась на улицу тарелка с фруктами. Сегодня же в каждом доме вы найдете символ праздника – оскаленную тыкву. Девушки гадают на нитках, зеркалах, огрызках яблок на имя своего суженого. Дети надевают костюмы чудовищ и просят сладости по соседским домам.



# Halloween (October 31) Хэллоуин (31 октября)

